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2862回　2014年4月3日　例 会 於：大文字「丸屋楼」

　４月は新しい年度になりました。新入学、新社会人の誕生です。当社も今年度は５
名の方に入社を頂きました。希望にみちあふれる入社式をおこないましたが責任を感
じております。先般の２９日に蒲郡ロータリーの創立６０周年記念式典にお招きされ
ました私と幹事、塚本姉妹委員が行ってまいりました。台湾から基隆南ロータリーク
ラブ１２名の会員、伊勢ロータリーの友好クラブの方々、総勢で１２０名余りの人々
がいて盛大でシンプル厳粛の内に行われました。
　今日の親睦会、親睦委員会、並びに丸屋楼様には素敵な演出とお世話頂きありがと
うございます。３月２４日のお彼岸が明けますと急激に気温がアップしてきました。
桜前線もすぐそこまで迫っているようです、先般清掃活動を行いましたロータリーの
森、芦城公園、木場潟公園、と小松にはすばらしい見応えの所があります。今宵は桜
を話題に親睦をより深めて頂きたいと思っています。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ 4月3日（木）〈例会〉  於：大文字「丸屋楼」
　 ・会員数 60名　・出席数 42名　 ・欠席数 18名　・出席率 70.00％
★ 4
　 例 会 報 告

★交換留学生　４月奨学金贈呈

コートニー・ペイジ  イリアス  様

潟公園、と小松にはすばらしい見応えの所があります。今宵
深めて頂きたいと思っています。

ス  様

中橋　勝美
　先般の清掃活動ご参加ありがとうございまし
た。ご苦労様でした。また、今日は観桜例会、
親睦委員会、丸屋楼さま、素敵な演出ありがと
うございました。

原後　二郎
　本日は、今期最後の外での夜間例会、お世話
いただいた会場委員、親睦委員の皆さん、立派
な会場と提供いただいた丸屋楼さんにお礼申し
上げます。

数左　從光
　今日は、丸屋さんありがとうございます。桜
の花もいいですが、きれいなおねーさんも最高
です。

ニコニニコニコBOX

★ 懇 親 会

＜オープニング＞  琴の演奏　北村  愛里 様

＜開宴挨拶＞  　　中橋　勝美 会長

＜乾　杯＞  　　　原後　二郎 副会長

＜中締め＞  　　　蓮井　正樹 会長エレクト

＜手に手つないで＞

＜閉　宴＞ 

様

ト

司会：松多  伸悟 親睦委員長



2863回　2014年4月10日　例 会 於：小松グランドホテル

　今月のロータリーは雑誌月間になっています。３大義務の一つでもあります。ロータリーを理解する早道
はロータリーの友を継続して読むことです。脳の活性化、老化防止にも役立ちます。これまで読んだ読書の
中でいい本がありましたので一例としてご紹介しますと、お客様との絆を作るという点では北陸で素晴らし
いビジネスモデルがあります。それは富山の置き薬商法です。３００年続いています。そのビジネスの精神
は先用後利の考え方です。最初はまず薬箱を置いて回り半年に一回ずつ巡回するわけです。つまり先に使用
して頂き後で代金を頂く作業になります。減ったものを補給して代金を頂き、期限の近いものは入れ替える
ことになります。このビジネスの肝心なことは顧客の信頼を先に得るということで、商品知識に精通した営
業マンが親切丁寧に薬の説明をして働き方や顧客ひとり一人の事情に合わせて配置薬箱に入れる薬を考える。
一方顧客の方は一度試して効き目があれば次も飲んでみようと考えます。その積み重ねで信用が積みあがっ
てきたものでした。昔から全国の諸国へ売りに歩くわけですが当時は鎖国時代で通行手形発行の条件が、か
けば帳でした。つまりどの家庭でどんな薬が置かれて、家族構成、持病は何か、顧客情報が細かく記してあ
る、支払の状況、在庫の把握、次回の需要予測、売上金額、利益計算、が書いてある。昔の富山藩もこれを
管理することで税金を課す、担保にもなったようです、廃業する時もこの懸場帳があればそのまま引き継ぐ
ことができる、というものでした。何らかのヒントがあると思いお話しを致しました。それは今一度顧客目
線に戻り今何が必要かを何が求められているか、信頼を得るための施策など、原点に立ち返えれ、と教えて
くれています。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

卓話    「外来植物のはなし」

　昨年国立公園５０周年を迎えた白山。深田久弥の日本百名山でもあるが、
花の百名山にも選ばれるほど高山植物の豊富な山である。車やロープウェ
イで手軽に登れない山であることから自然も多く残され、足で歩いて登っ
た人だけが素晴らしい風景や美しい高山植物を愛でることができる。ハク
サンを冠に付ける花、ハクサンコザクラ、ハクサンイチゲ、ハクサンオミ
ナエシ、ハクサンボウフウ・・・と１８種類あり、日本の山の中でも一番
数が多い。その理由は石川、福井、岐阜の三馬場からの禅定道が確立され
ていたこともあり、早くから学者が調査に入ることができた為だと言われ
ている。特にクロユリの群生（お花松原）は圧巻である。石川県の郷土の
花でもある。
　このハクサン○○に高山型のオオバコがある。南竜ヶ馬場や別山平など
に群生する。下界のオオバコに比べ葉の形は丸く柔らかで表面に薄毛が生
え可愛らしい。日本でも１０ヶ所程しか群生地がない。白山では元々そこに
あったもの以外の植物を外国産のものも含め“外来植物”と呼んでいる。
この下界のオオバコが近年、登山者の足に、又はヘリの荷物にくっついて
白山に進出。なんとハクサンオオバコと交雑まですることが分かった。白
山の名前が付くオオバコが白山では「全部雑種です」って嫌ではないです
か？！そこで10年前から白山での外来植物除去作業が始まった。
　シーズン中作業ができる証明書を持ったボランティアが昨年は登録が１
００人を越え、自然への関心の深さを物語っている。その他のイベントに
は事前の申し込みで参加できる。作業は専用の根切りという道具が貸し出
され、成長点より下をザックリ刺し抜き取るという気が遠くなるような作
業だ。しかし、毎年減っていくオオバコ見ると「自分たちがオオバコを守
っているんだ！」と実感できる。この他にもスズメノカタビラやセイヨウ
タンポポ、エゾノギシギシの駆除も行っている。足に自信の無い方は車で
行ける市ノ瀬。その他通常１泊２食が８,０００円程の室堂や南竜が作業に
参加すれば半額で泊まれ、御来光ツアーや作業の合間にはオオバコ茶での
ティータイムもある。企業での参加もあり。
白山４県を管理運営する環白山保護利用管理協会への寄付も募集中！！

★米山奨学生　４月奨学金贈呈　   金　 勢 穎  様
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宮下  由美子  様

石川県自然解説員研究会
副会長



★ 蒲郡ＲＣ姉妹クラブ交流

2864回　2014年4月13日　早朝例会 於：末広体育館前

　今日は素晴らしい天候に恵まれて蒲郡ロータリークラブ交流会に行くことになっていま
す。バス２台で参加者５０名という大勢の参加となりました。今回は貝毒のために予定が
変更になって、ショッピング入れて６ケ所の訪問となり盛りだくさんの小旅行になりまし
た。これも先方の姉妹クラブ委員長  清水敏光さんが上手く調整をして頂いたおかげです。
また先般６０周年記念行事にも参加でお祝い、地区大会のお礼と申し上げて下さい。楽し
い交流会になりますようにお出かけいたします。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ メークアップ届
・3／20　金沢百万石ＲＣ   八十山　　　・・3／22　地区ＩＡＣ研修出発式   湯浅外志男
・3／25　小松東ＲＣ   中田一夫　　　　・3／26　小松ＲＡＣ   八十山
・3／30　第２６５０地区　地区大会   湯浅外志男　　・3／30　富山第１分区ＩＭ   堀
・3／31　第３回ガバナー会   湯浅外志男
・4／6  　高岡万葉ＲＣ創立２５周年記念式典   湯浅外志男

★ 4月10日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 43名　 ・欠席数 17名　・出席率 71.67％

★メ

★ 4
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　宮下様、今日は大変忙しいところありがとうございました。自然の効果、大
切さが伝わってきました。今後益々のご活躍を祈念しています。

数左　從光
　宮下様、本日は卓話ありがとうございます。妹さんも、山へ連れて行ってあ
げましょう。ダイエットの為に！

本村　公志
　宮下由美子様、本日の貴重な卓話ありがとう。白山登山の中で、
加賀禅定道、岩間道はいい経験でした。

中澤　宏介
　宮下様、たいへん勉強になりました。ありがとうございました。
先日は、観桜夜間例会に、沢山のお来しありがとうございました。

ニコニニコニコBOX

★★ 蒲郡蒲郡ＲＲＣ姉妹クラブＣ姉妹クラブ
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会長挨拶・報告 中橋　勝美

小松末広体育館前集合 → ラグーナ蒲郡（三河湾クルージング、

合同例会、ワンピースイベント見学、自由行動）→　

蒲郡オレンジパーク（イチゴ狩り）→ 小松末広体育館（解散）



2865回　2014年4月24日　例 会 於：小松グランドホテル

　韓国メディアが痛ましい海難事故で騒いでいます。どの国も同じ何事かあると誰かの責任と問われます。事業
者、管理者、業界、政府の監督者、各部署での管理機能働かない仕組みが出来ていない国は３流国です。日本も
最近、バス事故、原発事故、で仕組みが出来ていないので大変恥ずかしいと思っています。監督庁が早く改善の
仕組みを作ってほしいと思っています。先々週の１３日の日曜日は蒲郡ロータリークラブと姉妹としての交流会
で行ってまいりました。潮干狩りが貝毒により中止になりクルージング、ラグーレ蒲郡での昼食会と例会で大歓
迎を受けました。参加者は５０名バス２台で行って楽しい一日を過ごしました。先週の２４日の木曜日に小松ロ
ータリ親睦ゴルフ会がありました。天候も良くて３組で楽しく回れました、私はよく若い方々にゴルフを推薦し
ています。その根拠は４つあります。１つは日頃から体を動かすことで体調管理ができること。２つは自己責任
が養われること性格がでます。３つは戦略的であること。どうマネジメントするかで決まる、４つは親睦を通し
て人脈が作れること、営業マンは何事も１００パー達成が目標である、その為１００スコアーを推薦しています。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

　北陸地域では、太平洋側の地域と異なり、夏に加え冬にも雷が発生します。こ
れは、シベリアからの寒気団が日本海を東に向かって進むときに、海の温度より
寒気団の温度がかなり低く、水蒸気を伴う上昇気流が発生するためです。この上
昇気流で雲ができ、雲の中で「あられ」と「氷晶」が擦れあって静電気が発生し、
日本海側の陸上で落雷するのです。この冬の雷は、エネルギーの大きなものが多
く、電気設備に被害をもたらすことが多い。
　一方、人が落雷によって被害にあうこともありますが、直接人に落雷する以外
に、樹木に落雷したものが途中から人に飛び移る雷もあります（「側撃」と呼んで
います）。このため、雷が鳴っているときに木の下に逃げるのは危険です。木から
離れてしゃがむ方が賢明です。一番安全な逃げ場所は自動車の中ですが、これは、
金属に囲まれた内部には電気が入ってこないためです。

  「北陸の雷について」

　今年度、ご訪問は今日で３回目になります。最初はゴルフの交流会、２回目は創立６０周年記念式
典でお招きいただきました。あらためて創立６０周年お祝いを申し上げます。そして今回となります。
毎回大変にお手数をお掛けしております。先般から姉妹クラブと友好クラブの違いはなんだろうと考
えてみました。端的に言いますとお互いに兄弟関係なので気がねなくわがままを言えることと、何か
あった時すぐに駆けつけることができること、そして何かと状況が似ていることではないかと思いま
す。規模、歴史、繊維産業、人口、などです。昔から遠くの親戚より近くの友人というではありませ
んか。これまで２９年間の歴史を踏まえてこれからも、妹役のわがままを言いながら交流を続けたい
と思いますので宜しくお願い申し上げます。また今日は早速お土産品等頂戴いたしまして大変お世話
をかけております。本日はありがとうございました。

★ 4月13日（日）〈早朝例会〉  於：末広体育館前
　 ・会員数 60名　・出席数 33名　 ・欠席数 27名　・出席率 55.00％

2865回 2014年4月24

をかけております。本日はありが

★ 4
　 例 会 報 告

★ 小松ＲＣ・蒲郡ＲＣ  合同例会

＜開会点鐘＞

＜会長挨拶＞  金原　久雄 会長（蒲郡ＲＣ）・中橋　勝美 会長（小松ＲＣ）
＜幹事報告＞  山本　英夫 幹事（蒲郡ＲＣ）・数左　從光 幹事（小松ＲＣ）
＜閉会点鐘＞  

小松ロータリークラブ　会長　中橋　勝美

て人脈が作れること、営業マ

  「北会員卓話

中田  一夫  会員

合同例会での会長挨拶合同例会での会長挨拶



ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX ４月末の累計金額  1,543,800 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX４月末の累計金額  1,543,800円!

４４月誕生祝月誕生祝 4日
5日
15日

濱本　学泰会員
山崎　時雄会員
澤矢　豊伸会員

16日
17日
21日

上出　衛二会員
杉本　雅規会員
宮城　敏子会員

22日
27日

德田八十吉会員
蓮井　正樹会員

★４月誕生祝い

二会員 22日 德田八十吉会員

★４月月誕誕生祝祝い

★米山奨学会寄付　  たのもし講

４月度   宮城  敏子  会員

★

★ ゴルフ愛好会  第２回コンペ開催
日時：４月１７日（木）  於：小松カントリークラブ

★優　勝　 新谷　紀栄 会員
★準優勝　 福島　　徹 会員
★第３位　 中橋　勝美 会員

　小松ロータリ第２回ゴルフコンペのご参加ありが

とうございました。天候にも恵まれて気持ちの良い

プレーができました。今度の８クラブコンペに向か

って練習トレーニングして優勝を目指しましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　（中橋 勝美会長）

★ メークアップ届
・3／29　蒲郡ＲＣ創立６０周年記念式典   中橋、数左、塚本
・4／5  　石川第２分区次期会長幹事懇談会   蓮井正樹、寺田
・4／8  　第１０回ミニフォーラム   小林幹雄、原後、川腰、西、岡田
・4／10　４月定例理事会   中橋、蓮井正樹、原後、数左、嶋田、小林幹雄、本村、中田一於、中田一夫、那谷、
　　　　　　　　　　　　　　　川腰、八十山、中澤、谷内、寺田
・4／11～13　第２７４０地区　地区大会   湯浅外志男
・4／13　蒲郡ＲＣ合同例会   中橋、原後、数左、蓮井正樹、橋浦、角谷、中田一夫、土定、松多、川腰、宮城、
　　　　　　　　　　　　　　　 　西、野尻、嶋田、斉藤、寺田、谷内、德田、安井
・4／15　小松東ＲＣ   八十山　　　・4／17　第２回日台準備委員会   湯浅外志男
・4／17　第２回ゴルフ愛好会コンペ   中橋、新谷、塚本、寺田、中田一夫、中西、谷内、福島、斉藤、数左、澤矢、川腰
・4／17　加賀ＲＣ   新滝　　　　　・4／19　第４回地区Ｒ財団委員会、審査会   杉本
・4／19　地区ＲＡＣ海外研修報告会   湯浅外志男
・4／20　輪島ＲＣ創立５０周年記念式典   湯浅外志男

★ 4月24日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 40名　 ・欠席数 20名　・出席率 66.67％

★メ

★ 4
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　中田会員、今日はあらためて北陸の雷は怖い
ことを知りました。地震、雷、火事、おやじ、
の怖い存在になれるように頑張ります。今後の
ご活躍を期待しています。

数左　從光
　中田さん、卓話ありがとうございます。空か
らの雷より、嫁の雷がキケンです。

蓮井　正樹
　遅れてしまいましたが、４月の誕生祝い有難
うございました。また、中田さんのライフワー
クの雷についても、お話を聴けて有難うござい
ます。

上出　衛二
　誕生祝い、有難うございました。

新谷　紀栄
　はからずも小松ＲＣ平成２６年度第２回コン
ペにて優勝することが出来ました。有難うござ
いました。今後も元気印でがんばって行きます。

蓮井　正亮
　今週と来週、小松高校の検診のため早退しま
す。
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